

Milad

I am back

«Für mich stand fest, das ist das Jahr meiner Musik. «I am back». Genug Zeit im Prinzessinnen-Schlaf verbracht. Meine Platte sollte genau im Lockdown released werden, aus der Verschiebung entstand eine kunterbunte Erlebnistour. Eine Online Beatmaker Weiterbildung, im Sommer 3 Monate durch Afrika geflippt, dort Videos gedreht und Songs produziert und als Krönung kam am 19. Oktober meine EP Wuwei raus. Wir spielten 8 ausverkaufte Performances und das Publikum war so begeistert, dass wir nun im neuen Jahr die Schweiz und dann Europa erobern wollen. Ich bin irgendwie geflashed...»

Stefanie aka. Pina Jung